

15. April 2013

Wir im MDR - Verbotene Gebühren: Warum Bankkunden jetzt Geld zurückfordern können

In der morgigen Ausgabe des MDR-Magazins Umschau ab 20:15 Uhr informiert der MDR zum Thema "*Verbotene Gebühren: Warum Bankkunden jetzt Geld zurückfordern können*"

Rechtsanwalt Guido Lenné, Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht, hat den MDR zu diesem Beitrag maßgeblich beraten und steht während der Sendung als Experte im Chat zur Sendung zur Verfügung.

Wir danken dem MDR für die Berichterstattung.

Lesen Sie hier das [Protokoll zum Chat](#). Es beantwortet viele Fragen zum Thema.

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)